

Ratusan Pesapon Disiagakan di Penjuru Tangsel saat Malam Nataru

TANGSEL (IM) - Ratusan petugas penyapu jalanan (pesapon) bakal disiagakan oleh Pemerintah Kota Tangerang Selatan (Tangsel) guna menjaga kebersihan, di sepanjang malam perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2022 mendatang.

Meski secara resmi, pemerintah telah melarang masyarakat untuk melakukan perayaan di akhir tahun dengan menerapkan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) Level 3.

Wali Kota Tangsel, Benyamin Davnie mengatakan, penerjunan ratusan pesapon ini untuk menjaga wilayahnya tetap bersih.

Pasalnya meski telah dilarang, tak menutup kemungkinan banyak warganya yang nekat keluar rumah.

"Saya minta disiagakan pesapon, pasukan kebersihan. Tadi sudah dilaporkan juga bahwa prinsipnya ada 390 pesapon

yang akan diterjunkan," ujar Benyamin, Jumat (3/12).

Ratusan petugas kebersihan tersebut, nantinya akan disebar di hampir seluruh penjuru Kota Tangsel. "Akan disiapkan di titik-titik tertentu. Pasti di setiap kecamatan ada. Lalu, pasti disebar lagi di setiap Kelurahan. Nanti akan disebar lagi, konsentrasinya gimana," paparnya.

Sebelumnya, Benyamin juga menyampaikan, pihaknya melarang masyarakat untuk berkerumun di luar rumah pada saat Nataru.

Selain petugas kebersihan, ia juga akan menerjunkan sejumlah aparat gabungan untuk menjaga kondusifitas di akhir tahun.

"Tidak ada kerumunan di jalan-jalan, kembang api juga akan kita larang. Dan nanti saya mintakan patroli gabungan dalam rangka Nataru ini, dari Satpol PP, TNI, Polri, dan seterusnya," pungkasnya. ● pp

Ganjar Minta Pemerintah Selektif Beri Izin Penambangan

SEMARANG (IM) - Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo meminta pemerintah pusat agar selektif dalam memberikan izin penambangan. Sehingga pemerintah daerah tidak terkena dampak kerusakan lingkungan akibat izin-izin tersebut.

"Sekarang perizinan penambangan diambil pusat dengan 'Online Single Submission' (OSS). Itu memang bagus, usahanya cepat banget dan masyarakat pasti puas, tapi akibatnya kami di daerah yang pusing," katanya pada Rapat Koordinasi Sinkronisasi Program Pengelolaan Sektor Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) yang digelar secara hybrid di Semarang, Jumat (3/12). Dia mencontohkan di sekitar lereng Gunung Merapi, tepatnya di Kabupaten Klaten, dulu hanya ada delapan penambang resmi yang memiliki izin dan bisa dikontrol serta diawasi.

Setelah kewenangan pemberian izin ditarik ke pemerintah pusat, lanjut Ganjar, saat ini ada banyak izin penambangan banyak yang bermunculan.

"Dari hanya delapan, sekarang sudah ada 100 lebih. Bayangkan 100 lebih, pasti di sana akan rusak," tegasnya.

Oleh karena itu, Ganjar meminta agar pemerintah pusat dan pemerintah daerah duduk bersama sehingga perizinan

penambangan bisa dikelola bersama dengan baik.

"Mana yang bisa ditambah, mana yang tidak merusak itu bisa dikendalikan. Ternyata cepat saja tidak cukup, pasti akan sangat eksploitatif dan merusak lingkungan," ujarnya.

Pada Forum Asosiasi Dinas-Dinas Pengelola ESDM se-Indonesia itu, Ganjar berharap agar ada pembahasan serius terkait pengelolaan penambangan sumber daya mineral sebab di tengah pertumbuhan jumlah penduduk dan eksplorasi, maka kelestarian lingkungan akan terancam.

"Hari ini saya senang, asosiasi dinas-dinas ESDM seluruh Indonesia berkumpul. Isunya menarik, tentang bagaimana mengelola sumber daya mineral di Indonesia untuk kemakmuran rakyat," terangnya.

Ganjar juga berpesan kepada para Kepala Dinas ESDM untuk terus menjunjung tinggi integritas karena persoalan ESDM ini banyak terjadi praktik korupsi.

Pt Juru Bicara KPK Ali Fikri mengatakan, sidang perdana Azis akan digelar Senin, 6 Desember 2021. Agenda sidang..

"Maka teman-teman asosiasi bertemu untuk 'mereview' tentang berbagai persoalan yang ada. Saya titip,ayo kita jaga integritas di dunia ke ESDM-an ini," tutupnya. ● pra

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

PELANTIKAN PNS DI BOGOR

Sejumlah Pegawai Negeri Sipil (PNS) mengikuti upacara pelantikan di Lapangan Tegar Beriman, Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Jumat (3/12). Pelantikan 826 PNS TA 2019 dilakukan secara langsung dengan protokol kesehatan ketat.

Bogor akan Bangun Sumur Resapan di Kawasan Puncak

DKI Jakarta adalah salah satu pihak yang sangat berkepentingan dengan kawasan Puncak. Pemprov DKI juga harus turun, karena dampaknya dari Puncak pasti ke Jakarta. Pemkab Bogor minta juga DKI Jakarta agar berperan terhadap pelestarian lingkungan, kata Bupati Bogor, Ade Yasin.

CIBINONG (IM) - Bupati Bogor, Ade Yasin mengatakan, membereskan permasalahan Ciliwung sebagai asal banjir Jakarta tidak bisa dilakukan sendiri. Anggaran

disediakan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor pun terbatas dalam upaya pencegahan banjir. Salah satu cara mencegah banjir, adalah membangun sumur resapan di Puncak.

"Penanganan sungai tidak bisa sendiri. Harus kolaborasi antarwilayah. Komandonya dari pusat, sehingga penanganannya lebih terarah dan terukur," kata Ade, kemarin.

Ade menerangkan, DKI Jakarta adalah salah satu pihak yang sangat berkepentingan dengan kawasan Puncak. Pemprov DKI juga harus turun, karena dampaknya dari Puncak pasti ke Jakarta. Pemkab Bogor minta juga DKI Jakarta agar berperan terhadap pelestarian lingkungan.

Upaya penyelamatan kawasan hulu Puncak, lanjut Ade, saat ini lebih masif. Hingga akhir 2021, sebanyak 50.000

pohon dapat ditanam dan sebanyak 500 sumur resapan dapat disiapkan.

Ade menambahkan, wilayah Puncak terdiri dari Kecamatan Cisawi, Megamendung, dan Cisarua. Kebutuhan kawasan hijanya seharusnya 55%, tetapi seiring berkembangnya kawasan Puncak, sulit sekali untuk sampai 50%.

"Yang hak guna bangunan habis, tidak terawat, tidak dipelihara, telantar, harus cepat diambil alih negara, yang jelas fungsinya dikembalikan kepada fungsi awalnya. Jika hutan, fungsi harus hutan, tidak lagi dieksploitasi untuk hal-hal yang memang lebih kepada sifatnya komersial," tambah Ade.

Kepala Bidang Tata Lingkungan pada Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bogor, Rachmat Mulyana mengatakan, Pemkab Bogor

menyediakan anggaran Rp 2 miliar untuk merehabilitasi 634 hektare dari total luas 9.660 hektare lahan kritis.

"Kita baru mampu merehabilitasi 6,57 persen (634 hektare) lahan kritis. Hal itu karena keterbatasan anggaran," katanya.

Sejumlah kegiatan akan dilakukan Pemda Bogor untuk merehabilitasi lahan kritis dengan cara penanaman dan membuat sumur resapan di Cisarua dan Megamendung.

Sumur resapan tersebut diharapkan berfungsi untuk dapat menyimpan cadangan air pada musim kemarau dan mencegah terjadinya pergeseran tanah yang mengakibatkan longsor.

"Dalam waktu dekat dinas memfokuskan dahulu penanaman pohon dan sumur resapan di kawasan Puncak, di lahan-lahan kritis," katanya. ● gio



IDN/ANTARA

PENANGANAN KESELAMATAN PERLINTASAN SEBIDANG KA Kereta Api Minangkabau Ekspres melintas di perlintasan sebidang kereta api tanpa palang pintu, di Padang, Sumatera Barat, Jumat (3/12). Balai Teknik Perkeretaapian (BTP) Wilayah Sumbar menganggarkan dana sebesar Rp250 miliar untuk program kegiatan penanganan keselamatan di perlintasan sebidang kereta api, menyusul angka kecelakaan di daerah itu merupakan yang tertinggi di Indonesia.

Kendalikan Harga Minyak Goreng, Pemkot Bandung Gelar Operasi Pasar

BANDUNG (IM) - Pemkot Bandung menggelar operasi pasar komoditas minyak goreng kemas premium bagi masyarakat tidak mampu.

Minyak goreng kemasan premium yang dipasarkan ukuran dua liter seharga Rp 30 ribu. Minyak goreng bagi masyarakat kurang mampu tersebut dijual di setiap kelurahan.

Total terdapat 5.000 minyak goreng kemasan ukuran dua liter yang dijual untuk kebutuhan masyarakat tidak mampu di Kota Bandung.

"Alhamdulillah hari ini kita di bawah leading sektor dinas perindustrian dan perdagangan juga asisten perekonomian berkolaborasi dengan Aprindo melaksanakan operasi pasar minyak goreng," kata Wali Kota Bandung, Oded M Danial di Balai Kota, Jalan Wastukencana, Kota Bandung, Jumat (3/12).

Menurutnya, operasi pasar minyak goreng dilakukan mengingat kondisi harga minyak mentah saat ini yang mengalami kenaikan di level dunia. Penjualan minyak goreng sendiri dilakukan melalui kecamatan untuk menghindari kerumunan dengan kuota tiap kelurahan 30 unit kemas.

"Kita ingin semua, tapi enggak mungkin karena terbatas. Penjualan minyak goreng kemas harus tepat sasaran yaitu masyarakat kurang mampu," ucapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disdagin) Kota Bandung, Elly

Wasilah mengatakan, terdapat sembilan toko ritel yang terlibat dalam operasi pasar. Harga minyak goreng kemasan ukuran dua liter yang dijual di bawah harga pasar yaitu Rp 30 ribu.

"Kita ketahui harga minyak goreng cukup signifikan, dan sesuai arahan pak wali pemerintah harus hadir. Harga yang dilepas per dua liter Rp 30 ribu, sedangkan di pasaran Rp 37 sampai 40 ribu. Subsidi ini oleh CSR masing-masing ritel. Hari ini ada 5.000 kemasan minyak goreng," kata Elly.

Menurutnya di tengah kondisi pandemi Covid-19, penjualan sendiri tidak dilakukan dengan cara on the spot, sebab untuk menghindari kerumunan. Pihaknya bekerjasama dengan pihak kecamatan melakukan pendataan warga yang ingin membeli minyak goreng. "Masing-masing kelurahan di kasih 30 pouch, kalau ada delapan kelurahan, di satu kelurahan maka dikasih 240 pouch," ucapnya.

Dijelaskan dia, bagi masyarakat yang hendak membeli terlebih dahulu membayar dan dikumpulkan oleh kelurahan selanjutnya diberikan kepada toko ritel. Adapun selisih harga minyak goreng yang dijual selama operasi pasar, relatif besar dan tiap pembeli hanya dapat membeli satu kemasan minyak goreng ukuran dua liter.

"Dipilih warganya oleh kelurahan. Saya minta ada pelaku usaha mikro, warga kurang mampu yang membutuhkan minyak," ujar dia. ● pur

BOGOR (IM) - Wali Kota Bogor, Bima Arya mengaku pelaksanaan Kongres ke-V Jaringan Kota Pusaka Indonesia (JKPI) merupakan sejarah, kebanggaan dan kehormatan luar biasa bagi Kota Bogor.

Untuk menyambut Kongres Ke-V, JKPI di Kota Bogor, Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor menggelar pameran UMKM dan Welcoming Dinner di Bogor Creative Centre (BCC), Jalan Ir. H. Juanda, Kecamatan Bogor Tengah, Kamis (2/12) malam.

Turut hadir Ketua Presidium JKPI Tahun 2021, Alfredi, Direktur Eksekutif JKPI pusat, Asfarinal Nanang didampingi Dewan Pakar, Gaura Mancacarita dan Taufik Rahzen. Hadir juga Danrem 061/Suryakencana Brigjen TNI Achmad Fauzi, Wakil Wali Kota Bogor Dedie A. Rachim, Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Bogor Syarifah Sofiah, perwakilan DPRD Kota Bogor dan 27 kepala daerah atau yang mewakili.

"Mohon maaf jika ada penyambutan yang kurang berkenan dan Insya Allah besok kongres. Sesuai informasi yang disampaikan panitia para peserta akan mengenakan pakaian kebesaran adat daerah masing-masing," ungkap Bima. Bagi para kepala daerah

maupun perwakilan peserta kongres, ia meminta untuk tidak sungkan menyampaikan segala keperluan para kepala daerah maupun perwakilan anggota JKPI kepada para Liaison Officer (LO) yang telah dipersiapkan dan di training sebelumnya.

Sementara itu, Ketua Presidium JKPI Tahun 2021 yang merupakan Bupati Siak, Alfredi mengatakan, suatu kebahagiaan tersendiri bagi seluruh anggota JKPI dalam menjaga kemajuan kebudayaan kota pusaka di Indonesia.

"Atas nama anggota dan pengurus kami mengucapkan terima kasih atas persiapan yang dilakukan cukup luar biasa," ungkap Alfredi.

Alfredi memaparkan, di Kota Bogor ini, selain pameran produk unggulan UMKM dari masing-masing daerah, juga ditampilkan pagelaran budaya sebagai promosi budaya daerah masing-masing yang merupakan bagian dari budaya nasional bangsa.

"Budaya daerah kita yang luar biasa kaya yang memberikan inspirasi bagi industri ekonomi kreatif dan dengan kemajuannya akan memajukan ekonomi masing-masing daerah," paparnya.

Menurutnya, jika dilihat dari konteks kebudayaan dan kearifan lokal yang melahirkan

ide-ide kreatif diharapkan bisa memajukan tidak hanya ekonomi, tetapi juga dilihat dari sisi budaya, sehingga nantinya kemajuan ekonomi kreatif sejalan kemajuan budaya dan perkembangannya.

"Kota pusaka menjadi wujud kita dalam memajukan masing-masing budaya, saling menguatkan, saling berkolaborasi, saling memajukan dan saling membesarkan. Dengan pameran ini, mudah-mudahan ke depan membawa kita bangkit kembali dari sisi ekonomi dengan perbaikan-perbaikan ekonomi," harap Alfredi.

Alfredi menyebutkan, dari 50 anggota JKPI, Kongres ke-V JKPI di Kota Bogor akan dihadiri 38 perwakilan daerah. Sementara, untuk Rapat Kerja Nasional (Rakernas) JKPI akan dilaksanakan di Kota Palembang, Sumatera Selatan.

Seperti dari Kabupaten Muna, Kabupaten Siak, Kota Palembang, Kota Malang, Kota Banjarmasin, Kota Pekanbaru, Banda Aceh, Kota Langsa, Kabupaten Sumbawa dan Kabupaten Jember.

Selain itu disuguhkan hiburan musik dan tari budaya yang diawali dari Kota Bogor, selanjutnya Kota Belitang Timur yang menyuguhkan lagu khas daerah Belitang Timur dan daerah lainnya. ● gio



IDN/ANTARA

PERESMIAN WETLAND CISURUPAN

Foto udara Taman Wisata Air Cisarupan di Cilengkrang, Bandung, Jawa Barat, Jumat (3/12). Pemerintah Kota Bandung meresmikan Taman Wisata Air yang bernama "Wetland Cisarupan" yang berfungsi sebagai kawasan wisata serta menjadi tempat penampungan air hujan di aliran Sungai Ciloa yang diharapkan mampu meminimalisir banjir yang kerap terjadi di Kota Bandung.